

## Deportes

BALONCESTO • Fase de ascenso a Liga EBA

# Sólo cuatro puntos dificultan la vuelta

El Nostracom se estrella con el Lepe y logra una renta corta

**Nostracom LZ** **71**  
19+22+18+12

**Lepe-Alius** **67**  
19+16+20+12

<b>Dimitri</b>	<b>11</b>	<b>Chema</b>	<b>11</b>
<b>Manu</b>	<b>6</b>	<b>Rojas</b>	<b>14</b>
<b>Carlos</b>	<b>14</b>	<b>Zamo</b>	<b>13</b>
<b>Chache</b>	<b>12</b>	<b>Moreno</b>	<b>14</b>
<b>Juanlu</b>	<b>0</b>	<b>Villegas</b>	<b>10</b>
Fiki	9	Ricky	2
Rober	11	Carrasco	3
Juanra	3		
Pablo Urda	8		

**Árbitros:** Rosell y Pérez (malagueños). Sin eliminados.

**Incidencias:** Jugado en el Pabellón Municipal 11-M de La Zubia ante 300 personas. Casi lleno.

Redacción / GRANADA

Victoria con renta escasa para el Nostracom La Zubia de cara al partido de vuelta frente al Lepe-Alius de la próxima semana (71-67).

El equipo entrenado por Ismael Puyana se quedó con la sensación de poder haber hecho más frente a los leperos, que tan sólo deberán remontar cuatro puntos en su cancha, una de las más complicadas de toda la Primera Nacional.

Los granadinos vivieron de las rentas del segundo cuarto, en el que lograron romper la igualdad del primero gracias a una mayor movilidad en ataque. Los cinco puntos a favor logrados ahí bastaron para situar siempre por encima del electrónico a los zubienses.

El Nostracom trató de que su brecha fuera superior en los dos siguientes parciales, pero la defensa



El zubiense Dimitri lanza cómodo al cesto lepero.

del Lepe supo contener la avalancha ofensiva local que, además, vio como su oponente la recortaba en los instantes finales del tercer cuarto. Sin querer desgastarse en exceso, el equipo visitante controló el

juego ante un Nostracom que no encontró nunca la manera de romper el partido.

La resolución de la eliminatoria, el próximo sábado a las 20:00 horas en Lepe.

Liga EBA

## El Grupo Salmerón sigue de capa caída

**Castilleja Cajasol** **71**  
23+19+13+16

**Salmerón Guadix** **62**  
15+11+16+20

<b>Medina</b>	<b>7</b>	<b>Alcaraz</b>	<b>13</b>
<b>Burjanadze</b>	<b>8</b>	<b>L. López</b>	<b>6</b>
<b>Pape Sow</b>	<b>15</b>	<b>A. Rodríguez</b>	<b>7</b>
<b>Balvin</b>	<b>13</b>	<b>Hernández</b>	<b>12</b>
<b>González</b>	<b>4</b>	<b>Gómez</b>	<b>0</b>
Sinera	6	G. López	6
Izquierdo	12	Uclés	14
Carvajal	2	Fernández	4
Cespadosa	4	J. Rodríguez	0
		Barranco	0
		Muñoz	0

**Árbitros:** Martín Granados y Muriel Tato. Sin eliminados.

**Incidencias:** Partido disputado en el Pabellón Municipal de Deportes Castilleja de la Cuesta ante unos 100 espectadores.

R. Ubric / GUADIX

Sólo quedan cuatro jornadas para que el Grupo Salmerón Guadix no se vaya de vacío y consiga, al menos, una victoria en esta temporada. En la decimotercera jornada de la Liga EBA cayó en el duelo de filiales ante el Castilleja Cajasol (71-62), un conjunto sevillano que aprovechó la mayor altura de sus jugadores interiores como Sow o Balvin. Los accitanos maquillaron el resultado y ofrecieron una mejor imagen en la segunda mitad gracias al arreón final de Alcaraz y Fede Uclés.

Los de Miguel Ángel Zapata se mostraron bastante despidados en el inicio del choque, cometiendo demasiadas pérdidas de la posesión del balón, y ahí se fraguó la derrota.

## En corto

RALLY



FRANCISCO LEONG / AFP

## Ogier arrebató el liderato de Portugal a Latvala

El francés Sebastien Ogier se colocó líder del Rally de Portugal al término de la segunda jornada tras desbancar al finlandés Jari-Matti Latvala (Ford), que sufrió problemas en su coche. Ogier y Loeb, ambos franceses y de la escudería Citroën, mandan en el Rally de Portugal tras aprovechar en la segunda jornada los problemas en la transmisión que sufrió Latvala.

VOLEIBOL

## El CAI Teruel se adjudica por primera vez la Copa del Rey

El CAI Teruel hizo historia al ganar su primera Copa del Rey de voleibol al imponerse por 3-1 en la final de la 36ª edición al campeón de las dos últimas ediciones, Unicaja Almería. Los pupilos de Novillo, que ya atesoraban en sus vitrinas dos entorchados en la Superliga y una Supercopa, fueron muy superiores al conjunto andaluz: 25-19, 23-25, 25-18 y 25-23.

TRIATLÓN

## Gómez Noya acaba quinto en el estreno de la Copa del Mundo

El triatleta español Javier Gómez Noya inauguró su temporada con la quinta plaza en Mooloolaba (Australia), la primera prueba puntuable para la Copa del Mundo, en la que se impuso otro de los favoritos, el local Brad Kahlefeldt. La prueba formaba parte de un circuito de segundo escalón, por debajo del Campeonato del Mundo.

BALONMANO

## Distinta cara para los equipos españoles en la EHF y en la Recopa

El Reale Ademar se complicó la eliminatoria de los cuartos de final de la Copa EHF al perder el partido de ida ante el Lemgo alemán (27-31). Por su parte, el Naturhouse La Rioja cayó ante el Nordsjaelland danés (31-29). En la ida de los cuartos de final de la Recopa, el Amaya San Antonio navarro se impuso en pista del Maribor (28-34).

Primera División femenina

# El 'Raca' pone las cosas difíciles a un Universidad que tira de experiencia

**Ramón y Cajal** **53**  
7+22+12+12

**Univ. Granada** **59**  
10+22+16+11

<b>Patri Fernández</b>	<b>10</b>	<b>Del Castillo</b>	<b>6</b>
<b>María March</b>	<b>2</b>	<b>España</b>	<b>4</b>
<b>Inés</b>	<b>8</b>	<b>Bea Fernández</b>	<b>10</b>
<b>María Serrano</b>	<b>5</b>	<b>Pekarska</b>	<b>16</b>
<b>Lorena</b>	<b>5</b>	<b>Belda</b>	<b>14</b>
Blanca	10	Miranda	5
Victoria	3	Murillo	2
María Jesús	7	Lupiáñez	0
Maité	0	De Prado	0
Celia	3	Centeno	0
		Dolo Fernández	2

**Árbitros:** Reina y Roso (granadino). Eliminados por cinco faltas personales a la local María March (38').

**Incidencias:** Lleno en el Pabellón del Colegio Ramón y Cajal.

Redacción / GRANADA

El derbi entre Ramón y Cajal y Universidad de Granada no defraudó. Mostró a dos equipos luchadores en el que la clave para diferenciarlos fue la mayor experiencia de las universitarias (53-59).

Ante un abarrotado pabellón colegial, el aliento del público llevó a las del Ramón y Cajal a apretar en defensa a las universitarias, a las que les costó mucho más de lo previsto distanciarse en el marcador. En un primer cuarto marcado, además, por las imprecisiones en el pase de ambos contendientes, las rentas apenas llegaron a superar los tres puntos, siendo la máxima la marcada justo al final de este primer parcial.

En el segundo, el juego ofensivo de salió a relucir. Tanto 'Raca' como 'Uni' tuvieron mayores facilidades en ataque y brindaron un bonito espectáculo. Destacó la buena defensa realizada por la local María Marcha sobre la jugadora más peligrosa de las universitarias Bea Fernández, inédita en anotación en este cuarto.

Las diferencias empezaron a abrirse en el tercero. De nuevo la defensa en zona se le atragantó a las colegiales que poco a poco perdieron comba en el marcador. Sabedoras de la obligación de remontar, aumentaron más la presión sobre un 'Uni' que tiró de veteranía para mantener su ventaja.



El 'Uni' se llevó el derbi.

## Deportes

FÚTBOL SALA • Primera Nacional A

# El Incosur hace más imposible el sueño

Unos segundos nefastos permiten la remontada visitante y alejan al Mercomotril de la fase de ascenso a División de Plata

Mercomotril	3
Incosur Coineña	3

**MERCOMOTRIL:** Antonio Jesús, Roberto, Billete, Nico y Francis -cinco inicial. También jugaron: Alfredo, Pepín, Pedro, Héctor y Domingo.  
**INCOSUR COINEÑA:** Cone, Cepi, Fali, Franc y Orlando -cinco inicial. También jugaron: Isidro, Xiley, Isaac, Peli, Domi y Juani.  
**Árbitros:** Vilchez y Pérez Prados (sevillanos). Amonestaron al local Billete y al visitante Cepi.  
**Goles:** 1-0 (14') Pepín. 1-1 (16') Fali. 2-1 (18') Francis. 3-1 (19') Billete. 3-2 (24') Isidro. 3-3 (24') Dani.  
**Incidencias:** Jugado en el Pabellón Municipal de la Zona Norte de Motril ante 300 espectadores, una gran entrada en el recinto motrileño.

Redacción / MOTRIL

Gran partido el disputado ayer en Motril entre dos equipos que luchan por conseguir la segunda posición (2-2). Tras el empate, son los malagueños del Incosur Coineña los que tienen más posibilidades de lograrlo. El encuentro lo pudo ganar cualquiera de las dos escuadras y ambos porteros fueron los protagonistas haciendo paradas de verdadero mérito.

En la primera parte el equipo de Ramón Balboa impuso un fuerte ritmo logrando Pepín colocar por delante a su equipo (14'), aunque un error hizo que los malagueños empataran unos segundos más



Un jugador motrileño dispara a portería. P.F.

tarde. Pese a ello los locales lo siguieron buscando y lograron dos goles en apenas un minuto por mediación de Francis y Billete, e incluso pudieron hacer el cuarto si no llega a ser por el acierto del portero.

Cinco minutos malos de los locales hicieron que Coín empatara. Pese a ello en los últimos minutos el Mercomotril dispuso de tres ocasiones muy claras que no aprovecharon por desacierto en los últimos metros.

## El Oxipharma suma, pero vuelve a jugar con fuego

Nazareno	6
Oxipharma T. Rober	6

**NAZARENO:** Aníbal, Aarón, Nene, Miguel y Cléber -cinco inicial-. También jugaron: Guillermo, Dani, Manuel Antonio, Antonio, Jesús, Almazán, José Antonio y Daniel.  
**OXIPHARMA ROBER:** Pedro, Rafita, Juanje, Toni Novo y Rafi -cinco inicial-. También jugaron: Gonzalo, Jesé, Pablo y Nono.  
**Árbitros:** Andrade y Avendaño (gaditanos). Amonestaron a los locales Cléber y Nene.  
**Goles:** 0-1 (7') Juanje. 0-2 (16') Rafi. 1-2 (17') Aarón. 1-3 (19') Toni. 1-4 (22') Miguel, autogol. 2-4 (30') Guillermo. 2-5 (31') Jesé. 3-5 (34') Guillermo. 4-5 (34') Nene. 5-5 (38') Guillermo. 6-5 (39') Miguel. 6-6 (39') Gonzalo, de doble penalti.  
**Incidencias:** Unos 200 espectadores.

Redacción / GRANADA

El Oxipharma Transportes Rober volvió a jugar ayer con fuego y un nuevo malgrole le salvó de la derrota ante el Nazareno de Dos Hermanas (6-6).

Los de Ramón Tirado dominaron el juego durante el primer tiempo y parte del segundo, en el que lograron una amplia renta de 1-4. Pero el empuje local, acompañado de los ánimos de su hinchada, y un paso atrás de los granadinos llevó la situación al límite. En unos cinco últimos minutos de disloque, los sevillanos lograron ponerse 6-5 en el marcador a falta de 18 segundos para el final. Acto seguido, Rafita erró un penalti y la siguiente jugada, un doble penalti para los de Tirado llevó al tanto de Gonzalo. Faltaban diez segundos para el término.

## El Aceites Massutti cree en el milagro de la salvación

Cueva de Nerja	2
Aceites Massutti	3

**CUEVA DE NERJA:** Bau, Óscar, Dani, Rafa y Joaquín -cinco inicial-. También jugaron: Ricardo, Frigi, Cata, Fran Espinosa, Francis, Raúl y Llamas.  
**ACEITES MASSUTTI:** Óscar, Andrés, Felipe, Fran y Edu -cinco inicial-. También jugaron: Arenas, Dani, Rober y Álvaro.  
**Árbitros:** Aranda Alfaro y Delgado Ramírez (cordobeses). Amonestaron a los locales Bau, Frigi, Fran Espinosa, Cata, Raúl y Francis; y a los visitantes Fran, Edu, Andrés y Dani.  
**Goles:** 0-1 (4') Andrés. 1-1 (18') Francis. 1-2 (21') Felipe. 1-3 (34') Edu. 2-3 (38') Fran Espinosa.  
**Incidencias:** Pabellón Sierra Almirajá, unos 200 espectadores.

Redacción / GRANADA

Vuelve a crecer la esperanza del Aceites Massutti Algarinejo de permanecer un año más en la categoría después de dar la campanada ante el Cueva de Nerja, que pagó en exceso su relajación (2-3).

Fue un partido muy serio de los de Kike García, tanto en defensa como en ataque donde, esta vez sí, aprovecharon sus ocasiones en ataque. Andrés hizo el primero en un tiro raso tras saque de esquina, y Felipe, ya en la segunda parte, volvió a dar la vuelta al marcador al culminar una jugada de equipo. El tercero llegó cuando los nerjeños jugaban con portero-jugador, y Edu aprovechó la ocasión para anotar el tanto decisivo con la meta completamente vacía.

División de Plata femenina

## El 'Uni' apaga el infierno

Luci Feri Fanum	2
Universidad Granada	2

**LUCI FERI FANUM:** Estefanía, Laura, Clara, Melania y Lorena -cinco inicial-. También jugaron: Leo, Ana, Yoli y Mila.  
**UNIV. GRANADA:** Chiqui, Lau, Estefa, Ele y Ore -cinco inicial-. También jugaron: Mariajo, Paqui, Brigi, Cubi y Pitón.  
**Árbitros:** Cordero y Linares (andaluces). Amonestaron a las locales Miriam y Melania, y a las visitantes Brigi y Mariajo.  
**Goles:** 0-1 (12') Ore. 1-1 (30') Clara, de penalti. 1-2 (37') Paqui. 2-2 (38') Mila.  
**Incidencias:** Jugado en el Pabellón Municipal Bajo de Guía de Sanlúcar de Barrameda ante unas 100 personas.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada acudió al infierno pero a este le echaron agua, y las de Armando Rodríguez sumaron un punto más de cara a la permanencia ante un rival directo (2-2).

Las granadinas merecieron más. Dispusieron de más control del balón que su contrincante y llegaron en mayor número de ocasiones a su área. Ore mojó por segunda jornada consecutiva a las doce minutos de partido, con un remate de cabe-

za que hacía justicia a los méritos de las dos escuadras. Pero los árbitros, sin ser del todo nefastos, tuvieron algunas decisiones controvertidas como la que dio origen al empate, ya en la segunda parte, por unas manos más que dudosas de una jugadora del 'Uni'.

Paqui volvió a dar ventaja a las granadinas a tres minutos del final, pero justo después surgió el milagro para las gaditanas en forma de gol. Mila lanzó de lejos, nadie despejó y entre una maraña de jugadoras Chiqui no vio el esférico.

Campeonato de Andalucía alevín y benjamín

## Granada estará presente en las dos finales

**Los alevines se la juegan frente a Jaén mientras que los benjamines lo hacen ante Cádiz**

Redacción / MOTRIL

Las selecciones granadinas alevín y benjamín jugarán hoy en Motril las finales del Andalucía provincial frente a Jaén y Cádiz, respectivamente.

Granada consiguió ganar en alevines a Córdoba en la tanda de penaltis por 3-2, tras empatar a tres en el tiempo reglamentario en un partido muy disputado y entretenido. Los benjamines, por su parte, fueron mucho más superiores a Jaén, a los que se impusieron por 6-3. El tercer puesto en alevines lo jugarán los combinados de Cádiz y Córdoba, y en benjamines los de Jaén y Córdoba.